
Andreas Köpke
Beitrag von „peter stocker“ vom 27. November 2019, 12:35

Ich glaube nicht, dass er seinen gut bezahlten, sicheren und bequemen Job beim DFB aufgeben
wird.

Dann müsste er ja auch seinen schönen Dienstwagen abgeben.

Außerdem hat er seinen Wohnsitz in Nürnberg.

Die Geschichte in Berlin wird maximal bis Saisonende gehen.
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